

Communiqué aux parents 21 janvier 2021

Bonjour chers parents,

Nous sommes présentement en évaluation des apprentissages pour la fin de la première étape. La 1re étape se termine le 22 janvier et vous recevrez le bulletin de votre enfant, par courriel, entre le 29 janvier et le 1er février.

Enseignement à l'école ou École virtuelle

Dans les dernières semaines, vous avez eu l'opportunité de choisir que votre enfant poursuive ses apprentissages à l'école Gabrielle-Roy ou de poursuivre ses apprentissages avec l'école virtuelle du 1er février au 25 juin. Pour notre école, la majorité des élèves continueront à l'école et quelques élèves de l'école virtuelle reviendront à notre école.

Élèves en quarantaine

Comme nous l'avons fait à l'automne, les titulaires pourront fournir du travail scolaire pour les élèves qui doivent rester à la maison en confinement. Ceci se fera selon les modalités qu'ils établiront. Merci de nous informer quand votre enfant doit rester en quarantaine.

Formations offertes pour les parents

Le Consortium provincial francophone continue à offrir des ateliers pour les parents. La deuxième partie de la formation pour parents sera donnée les 19 janvier et 23 février et aura pour objectif de maximiser le bienêtre et l'apprentissage de l'enfant. La première partie sur les concepts de base pour accompagner efficacement son enfant sera à nouveau offerte le 9 février.

Inscription pour les formations

Le projet ESPOIR lance l'initiative d'une : "Campagne de sensibilisation aux dépendances"

Dans le cadre de cette campagne, le Projet ESPOIR invite la communauté des parents et du personnel scolaire à une séance d'information virtuelle qui aura lieu le jeudi 21 janvier de 15h30 à 17h00, et le mardi 26 janvier de 18h00 à 19h30.

Voici notre lettre d'invitation.

Vente de sacs réutilisables École publique Gabrielle-Roy

À Gabrielle-Roy, nous avons l'environnement à cœur et maintenant aussi...



à portée de la main!



Nos sacs réutilisables sont pratiques, se rangent facilement et sont aussi très jolis!











14,2" x 21,25" capacité de 30 lb

Sacs pliables raisin

fraise

* SVP, veuillez remplir votre commande avec le lien suivant d'ici le 5 février. *

1 sac pour 10\$ ou 3 sacs pour 25\$





https://forms.gle/rwCvEf6qW3eSnYdy8

Nous aurons deux plages horaires pour venir chercher vos commandes: 11 et 12 février, 15h30-18h30, dehors, à l'entrée principale de l'école.

Payez par chèque ou argent comptant.

Merci de votre appui de la part de La Société de parents!

Projet ESPOIR Journée thématique de JANVIER 2021

On commence avec la campagne de la journée Bell Cause qui aura lieu le jeudi 28 janvier.

La journée BELL cause souligne les gestes que nous pouvons tous poser pour faire progresser la santé mentale au Canada . Que vous aidiez un.e étudiant.e à traverser une période difficile ou que vous preniez soin de votre propre santé mentale, maintenant plus que jamais, chaque geste compte! (Bell Cause, 2021).

Le projet ESPOIR vous invite à prendre UNE PAUSE pour RESPIRER!

Lettre du projet ESPOIR destinée aux parents

Février: Mois de l'histoire des Noirs



Température hivernale

Avec le temps froid installé, nous tenons à vous faire quelques rappels pour le bien de tous!

- ★ Les élèves, surtout les plus jeunes, portent beaucoup d'épaisseurs de vêtements pour se protéger du froid. Il demeure obligatoire de porter un masque dans l'autobus. Nous croyons opportun de préciser que les cache-cous, foulards et autres peuvent toujours être baissés, rangés dans un sac ou une poche pendant le trajet en autobus.
- ★ Il est important que chaque enfant ait 2 à 3 masques par jour. Au retour des récréations, le masque est souvent très humide. Or, nous savons qu'il perd de son efficacité lorsqu'il est humide ou mouillé. Ainsi, avec plus d'un masque, votre enfant sera bien protégé tout au long de la journée.

Parc

Nous poursuivons l'accès au Parc pour les élèves selon des critères précis:

- Aucun élève dans le parc le matin à l'arrivée des autobus.
- o Aucun élève dans le parc lors du départ des autobus.
- o Une seule cohorte à la fois (même cohorte que les zones de jeux).
- Possibilité de deux cohortes par jour: une cohorte à la récréation de l'avant-midi et une autre cohorte à la récréation de l'après-midi.
- Les élèves de la classe de transition ont accès au parc à chaque récréation.

Dates	Récréation 11h24 à 11h54	Récréation 14h08 à 14h30
25 janvier 2021	1re année	4e année
26 janvier 2021	2e année	5e année
27 janvier 2021	3e année	6e année
28 janvier 2021	Maternelle	Maternelle
29 janvier 2021	1re année	4e année

3 février: Journée pédagogique

4 et 5 février: Congé Congrès virtuel des enseignants

15 février: Congé de la famille

Objets perdus

Depuis le début de l'année, nous avons accumulé beaucoup d'objets perdus par les élèves. Plusieurs manteaux et accessoires ont été oubliés à l'extérieur. Malheureusement, nous ne pouvons les remettre aux élèves concernés puisqu'ils ne sont pas identifiés. SVP communiquez avec nous si vous constatez que certains objets manquent et **identifiez les vêtements de vos enfants**.

Merci!

Nathalie Viens, directrice Habone Osman-Hachi, directrice adjointe